

## Alcalde de Perquenco permanece hospitalizado

**TEMUCO.** La autoridad sufrió un infarto. Fue sometida a una cirugía y ayer estaba a la espera de una segunda intervención.

El alcalde de Perquenco, Alejandro Sepúlveda Tapia, sufrió un infarto y fue trasladado de emergencia hasta Temuco, la noche de viernes para sábado, donde fue sometido a una cirugía y permanece internado a la espera de una segunda intervención, según informa su equipo municipal más cercano.

La autoridad comunal tuvo una crisis cardíaca cerca de las 22 horas del viernes, en su domicilio, desde donde fue lleva-

do por un equipo de salud hasta el Hospital de Lautaro para estabilizarlo. Estando allí se definió su derivación a Temuco, situación que tuvo que esperar mientras se resolvía la llegada de una ambulancia que tuviera el equipamiento necesario para los cuidados que requería.

Finalmente, de madrugada, el alcalde es trasladado hasta la Clínica Red Salud Mayor Temuco donde lo aguardaba un equipo médico que le realizó una cirugía de emergencia

que involucró una de sus arterias.

Ayer, Alejandro Sepúlveda continuaba internado, esta vez, en dependencias de la Clínica Alemana y a la espera de un segundo procedimiento quirúrgico.

De acuerdo a sus colaboradores más cercanos, el jefe comunal no tenía antecedentes por temas cardíacos, sin embargo, dadas sus características laborales y personales se había autoexigido mucho en

sus funciones y mostraba algunos signos de cansancio y estrés. Principalmente, afirman sus cercanos, estaba especialmente sensible y empeinado en sacar adelante proyectos de vivienda y de educación para mejorar la calidad de vida de sus vecinos, para lo cual hacía muchas salidas a terreno y viajes de gestión para hablar con distintas autoridades.

"Agradecemos la preocupación, las oraciones y las muestras de cariño", expresa el equipo municipal, "iremos informando - dicen - por los canales oficiales su estado de salud".



ALEJANDRO SEPÚLVEDA TAPIA ESTÁ AL CUIDADO DE LA CLÍNICA ALEMANA.